

PROVINCIA | Cabra

El Ayuntamiento estrena un nuevo portal de turismo

En el último mes más de 4.000 visitantes visitaron la web, de los que el 81 % lo hacían por vez primera

José Moreno

Domingo 9 de octubre de 2011 - 12:33



Tras llevar desde principios del pasado verano en funcionamiento, se ha presentado en el Salón de Espejos del Círculo de la Amistad, el nuevo portal que en internet tiene la delegación de Turismo del Ayuntamiento de Cabra, www.turismodecabra.com

La presentación a los medios a cargo del alcalde Fernando Priego (PP), el delegado de Turismo Francisco Casas (PP) y la técnica de Turismo de la Mancomunidad de Municipios de la Subbética Cati Molina, se hacía al finalizar la que previamente estuvo

Una nueva herramienta, que tan sólo en su último mes ha contabilizado unas 4.000 visitas, el 81 % nuevas, que como explicaba Casas surge a través de la web que en su día la Mancomunidad puso en marcha para aglutinar cada una de las webs locales y que ahora se traduce también en la propia de cada uno de los municipios que la conforman, siguiendo el mismo esquema y diseño y accediendo a cada una de éstas. Además el delegado añadía que entre las novedades que se recogen está la posibilidad de que los propios empresarios, den a conocer sus empresas y sus respectivas ofertas.

Por su parte Cati Molina, que recordaba que el portal mancomunado surgió el pasado año a través de una subvención de 18.000 euros de la Diputación Provincial, explicaba que el proyecto ha finalizado en estos meses con la confección de cada uno de los portales municipales a través de la coordinación de cada una de sus Oficinas de Turismo y la Mancomunidad de la Subbética.

El alcalde Fernando Priego que cerraba el turno de intervenciones, indicaba que con este portal el turismo de Cabra se posiciona de forma mancomunada en todos los buscadores de internet y en la red de redes. De igual forma subrayaba la importancia del sector turístico, como motor para el desarrollo, sin olvidar que quedan muchas cosas por hacer y que la apuesta del Ayuntamiento por éste es decidida recordando que la Oficina Municipal de Turismo está ya más horas abierta al público, al contar con tres personas que atienden a los visitantes.

La web permite vender los atractivos y la oferta turística egabrense en su conjunto, facilitando también, la planificación de un viaje a la localidad.

En ella se pueden colgar imágenes y videos, además de poder descargarse folletos o guías y tener acceso a noticias.

[PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO](#)